

Auer Tageblatt

Anzeiger für das Erzgebirge

Veröffentlichungen nehmen die Stadtverwaltung und die Staatsanwaltschaft vor.

Veröffentlichungen der Polizei und des Amtsgerichts werden auf dem Titelblatt des "Auer Tageblatts" veröffentlicht.

Telegramme: Telegraphenanstalt: Enthaltend die amtlichen Bekanntmachungen des Rates der Stadt und des Amtsgerichts Aue. Postleitzahl: Aue Leipzig Nr. 1910

Nr. 150

Mittwoch, den 29. Juni 1932

27. Jahrgang

In Lausanne:

Deutsch-französische Besprechungen

Wirtschaftlicher Aufbauplan statt Tributplan

Communiqué über die deutsch-französische Besprechung
Lausanne, 27. Juni. Bei Schluß der heutigen Nachmittagssitzung, die von 16½ bis 19.40 Uhr dauerte, wurde folgendes Communiqué ausgegeben:

Die deutsche und die französische Delegation sind am Montag, dem 27. Juni, nachmittags 16½ Uhr, zusammengetreten. Der Herr Reichsfinanzminister hat die Gründe auseinandergesetzt, die nach seiner Ansicht zugunsten einer Streichung der Reparationen sprechen, sowie die ersten Maßnahmen, die er für den Wiederaufbau Europas gegeben sieht. Der Herr Reichskanzler hat die Ausführungen des Reichsfinanzministers erläutert und von einem allgemeinen Standpunkt aus ergänzt.

Der französische Ministerpräsident hat die Vorbehalt gemacht, die er für nötig hielt.

Die Unterhaltungen werden Mittwoch vormittag 10 Uhr wieder aufgenommen werden."

Der deutsche Standpunkt

Lausanne, 27. Juni. Über den Verlauf der heutigen fast vierstündigen deutsch-französischen Besprechungen erschien man, daß zu Beginn der Reichskanzler das Wort ergriff. Diese Konferenz, so führte er aus,

berge unerhörte Chancen, um die Freiheit der Nachkriegszeit zu beseitigen und die Welt einem besseren Zustand zu bringen. Die Reparationen müßten unter allen Umständen lämmt fallen, da die Weiterführung eines solchen Systems in irgendeiner Form den wirtschaftlichen Muß der Welt bedeuten würde. Die deutsche Regierung werde keine Unterschrift unter ein Uksommen sezen, von dem sie jetzt schon überzeugt sei, es nicht halten zu können. Die Regierung sei bereit, an konstruktiven Maßnahmen für einen Aufbau Europas mitzuwirken. In der Zukunft würden die deutsch-französischen Beziehungen in diesem Zusammenhang eine entscheidende Rolle spielen. Die Welt befindet sich jetzt in einer ganz außerordentlich ernsten Stunde. Die Wiederherstellung des Vertrauens sei notwendig. Dies sei die historische Aufgabe der Siegerstaaten und nicht die Deutschlands.

Unschließbar trug dann Reichsfinanzminister Graf Schwerin von Krosigk seine Ausführungen vor, deren Umfang und Materialfülle sich aus der Dauer der Sitzung ergibt.

Der Aussall der morgigen Sitzungen bedeutet, daß die Franzosen sich mit diesem Material befassen und ihre Antwort vorbereiten müssen.

Die Schweiz sperrt

deutsche Kohleneinfuhr

Bern, 27. Juni. Die schweizerische Zollverwaltung hat, wie das „Berner Tageblatt“ meldet, die Grenze für die deutsche Kohleneinfuhr gesperrt mit der Begründung, daß die Kontingente im Monat Mai stark überschritten wurden. Die Sperrre betrifft in der Hauptsache die Einfuhr von Koal und steht mit den derzeitigen deutsch-schweizerischen Wirtschaftsverhandlungen nicht in Zusammenhang.

Die Sozialdemokraten beim Reichsinnenminister

Berlin, 27. Juni. Die Mitglieder des sozialdemokratischen Parteivorstandes, Erßbien, Dittmann und Stampfer, trugen, wie von sozialdemokratischer Seite mitgeteilt wird, heute abend dem Reichsinnenminister von Gahl die Beschwerden über das Verhalten der SA im einzelnen vor und unterbreiteten ihm umfangreiches Material über terroristische Handlungen der Nationalsozialisten, dessen Prüfung der Minister zusagt habe. Auf die Frage, ob der Minister die in dem Schreiben des Reichspräsidenten umschriebenen „Voraussetzungen für ein Vorgehen mit allen verfassungsmäßigen Mitteln“ gegen solche Ausschreitungen als gegeben betrachte, habe Freiherr von Gahl erwidert, daß dies noch nicht der Fall sei. Die Vertreter der Sozialdemokratischen Partei hätten zum Schluß der Unterredung, die etwas über eine Stunde dauerte, der Ansicht Ausdruck gegeben, „daß ein weiteres Zulden des uniformierten Terrors der SA zu Folgen zu führen drohe, für die niemand die Verantwortung übernehmen könne“.

Abschied der deutschen Kriegsflotte aus Danzig

Danzig, 27. Juni. Nach vierjährigem Aufenthalt erfolgte heute die Heimfahrt des deutschen Dinienschiffes „Schlesien“ und der beiden Torpedoboote. Bereits am frühen Morgen saß eine wahre Volksmennerung zum Liegeplatz der Schiffe ein. Klaffende Menge und unter Gesang zogen sämtliche Danziger Schulen unter Führung ihrer Lehrer hinaus. Vor der „Schlesien“ hatte die Schulpolapelle Aufführung genommen. Punkt 10 Uhr wurden die Salutetaue gelöscht. Unter den Klängen des Deutschlandliedes legte sich das Dinienschiff langsam in Bewegung, in Reihe gefolgt von den beiden Torpedobooten. Braulende Hurra-Menge der unübersehbaren Zuschauermenge erhöhte. Ein letzter Flaggengruß, und die deutschen Schiffe dampften wieder der deutschen Heimat entgegen.

Ein Kommunist in Böhmen erschossen

Böhmen, 27. Juni. In der Nähe des Bahnhofes wurde in der vergangenen Nacht der kommunistische Arbeiter Klaus von politischen Gegnern erschossen. Heute morgen wurde ein Nationalsozialist in Uniform von den Brüdern des Erschossenen angehalten. Der Nationalsozialist zog einen Revolver und legte auf seine Widerläufer an. Als die Waffe verjagte, versuchte er zu fliehen, doch wurde er von Straßenpavillons eingeholt und der Polizei übergeben.

Berliner Elternratswahlen

Berlin, 27. Juni. Im Gesamtgebiet von Groß-Berlin fanden gestern die Elternratswahlen statt. Schon die ersten Ergebnisse zeigten die starke Überlegenheit der christlich-unpolitischen Liste. Bis 11 Uhr lagen von 385 evangelischen Volksschulen die Wahlergebnisse vor. Danach haben erhalten die christlich-unpolitische Liste 2892 Stimmen, die sozialistische Liste Schulausbau 729, die kommunistische Einheitsliste 446, andere Listen 104 Stimmen.

Sllarels hinter Zuchthausmauern

Das Urteil im Sllarel-Prozeß gefällt

Der Sllarel-Prozeß hat nun endlich sein Ende gefunden und heute vormittag wurde das Urteil verkündet. Es wurden verurteilt: Leo und Willi Sllarel wegen schweren Betruges und schwerer Unfahrlässigkeit sowie aktiver Bestechung zu vier Jahren Zuchthaus und fünf Jahren Entzug. Sechs Monate der Untersuchungshaft werden auf das Strafmaß angerechnet. Beide Angeklagten wurden sofort verhaftet. Weitere wurden verurteilt die Angeklagten Buchhalter Lehmann zu 1 Jahr 8 Monaten, Luch zu 6 Monaten, Stadtbaudirektor Schmidt zu 4 Monaten und Stadtbaudirektor Hoffmann zu 8 Monaten Gefängnis.

wegen schwerer passiver Bestechung. Die Möglichkeit zur Befreiung öffentlichen Amtsträger wird ihnen auf die Dauer von 5 Jahren überlassen. Wegen schwerer passiver Bestechung wurden ferner verurteilt Bürgermeister Kohl zu 1 Jahr 3 Monaten, Solosowski zu 1 Jahr 8 Monaten, Stadtrat Göbel zu 1 Jahr 6 Monaten, Stadtrat Degener zu 6 Monaten, Bürgermeister Schröder zu 4 Monaten und Lüding zu 1 Jahr 3 Monaten Gefängnis. Auch diesen Verurteilten wird die Befähigung zur Befreiung von öffentlichen Amtsträgern auf die Dauer von 3 bzw. 5 Jahren überlassen.